

Romería de "La Malena" 2011

SUBIDAS DOS NUEVAS GALERÍAS DE FOTOGRAFÍAS

Os dejo dos nuevas galerías fotográficas obra de Eduardo Polaina.

Mi agradecimiento para el.

Un año más, la romería de nuestra "Malena", patrona de Mengíbar, se ha desarrollado en un día esplendido, donde muchísimos mengibareños y mengibareñas acompañaron a la patrona en su recorrido, desde la parroquia de San Pedro hasta su ermita.

La comitiva partió a eso de las nueve y media de la mañana, desde la parroquia, para después de seguir el recorrido habitual, finalizarlo a su llegada a la ermita, donde se celebró una misa en su honor.

Hoy os dejo las fotografías, divididas en tres partes pues hay bastante cantidad.

En cuanto esté listo el vídeo lo subire también a la web.

[FOTOS-NUEVAS-1](#) [FOTOS-NUEVAS-2](#)

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#)

[VÍDEO](#)